





Palacio Legislativo, 01 de octubre de 2013

## Iniciativa Joven-Es por México

Con el objetivo de fomentar la participación de los jóvenes en el proceso legislativo de nuestro país, la Comisión de Juventud de la Cámara de Diputados y el Instituto Federal Electoral, en coordinación con varias dependencias de gobierno e instituciones educativas, convocarán a partir del primero de octubre a participar en "Iniciativa Joven – Es por México", cuyo objetivo es impulsar la participación del sector juvenil de todo el país.

Esta dará oportunidad a la juventud mexicana de desarrollar proyectos de reforma, adiciones o iniciativas de ley federal, que tengan impacto o beneficio directo para este sector de la población, mismas que serán evaluadas por un jurado calificador, para incluir posteriormente al proyecto ganador en las discusiones del pleno de la Cámara de Diputados.

De acuerdo con el diputado José Luis Oliveros Usabiaga, presidente de la Comisión de Juventud, este evento nace de la urgencia de incluir a este sector que representa una tercera parte de la población, pues él mismo considera que no es suficientemente tomado en cuenta en las decisiones ciudadanas.

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Juventud 2010, sólo 1 de cada 10 jóvenes dice participar en una organización civil. Por su parte, la Encuesta Nacional de Discriminación 2010 revela que más de la mitad de la población joven considera que no se respetan sus derechos.

Este esfuerzo tiene como meta no sólo llegar y escuchar a los jóvenes en México, sino hacer que sus ideas se traduzcan en leyes. El proyecto propone que las iniciativas de los jóvenes ganadores sean apadrinadas por un diputado integrante de la Comisión de Juventud, mismos que las presentarían ante el Pleno de la Cámara de Diputados para su análisis y dictamen.

Es la primera vez que se organiza algo similar en México, por lo que la Comisión de Juventud y el IFE y los demás organismos involucrados dejaran una base sólida para volver a organizar la iniciativa y que cada legislatura venidera la impulse con mayor fuerza.

La convocatoria inicia el día 01 d octubre y cerrará el 29 de noviembre de este año y contempla recibir proyectos en las temáticas de acceso y permanencia en la educación, empleo y emprendimiento, ciencia y tecnología, fomento a la cultura política democrática y participación ciudadana, y acceso a la justicia. Asimismo, contemplará los tópicos de protección a los derechos humanos, fomento a la salud y al deporte, protección al medio ambiente, atención a grupos vulnerables y jóvenes en el medio rural.

Los participantes deberán ser mexicanos entre los 18 y 29 años de edad. Los mecanismos de recepción de proyectos y de evaluación serán especificados en la convocatoria que se publicara en la pagina oficial <a href="https://www.jovenespormexico.gob.mx">www.jovenespormexico.gob.mx</a>.

El comité organizador de "Iniciativa Joven – Es por México" está conformado por la Comisión de Juventud, el Instituto Federal Electoral, la Procuraduría General de la Republica, la Secretaría de Gobernación, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la Comisión de Juventud y Deporte del Senado de la República, el Instituto de investigaciones Jurídicas de la UNAM, el Instituto Politécnico Nacional y el Instituto Mexicano de la Juventud.







Con fecha 01 de Octubre del presente a las 10:15 hrs, se llevó a cabo en el palacio legislativo de San Lázaro en la sala de conferencia del edificio "A", para arrancar e informar los sitios oficiales de la iniciativa "Joven-Es por México" con la presencia de los representantes de los grupos parlamentarios de la Comisión de Juventud con la presentación por parte de:

- Dip. Tania Margarita Morgan Navarrete, Secretaria de la Comisión de Juventud en representación del Dip. José Luis Oliveros Usabiaga.
- Mtro. Luis Javier Vaquero Ochoa, Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica y representante del IFE.

## Diputados Asistentes:

- Dip. Laura Guadalupe Vargas Vargas, Secretaria de la Comisión de Juventud y representante del grupo parlamentario del PRI.
- Dip. Dulce María Muñiz Martínez, integrante de la Comisión de Juventud del grupo parlamentario del PRI
- Dip. Sue Ellen Bernal Bolnik, Secretaria de la Comisión de Juventud del grupo parlamentario del PRI.
- Dip. Juan Pablo Adame Alemán integrante de la comisión de Juventud del grupo parlamentario del PAN.